

JOCHEN SCHNICK



Seit Anfang der 1980er Jahre bin ich politisch aktiv in der Umwelt- und Friedensbewegung und seit 1998 Mitglied der Grünen. Die Stationierung von Atomwaffen in Deutschland hat mich genauso politisch beeinflusst, wie der Bau der Startbahn 18 West.

Seit 2014 bin ich Mitglied des Vorstands der Hattersheimer Grünen und vor allem für den Bereich Naturschutz verantwortlich. Von mir geplante und durchgeführte Mitmachaktionen sollen Familien und Kindern die Natur vor unserer Haustür nahebringen.